

## PRESSE-MITTEILUNG

# Umbau und Generalsanierung der Ablachhalle in Mengen ist gestartet

**Mengen 29.03.2022 / Der Baubeginn für die Erweiterung, Umbau und Generalsanierung der Ablachhalle ist erfolgt. Das Abbruchunternehmen KS Engineering, Achstetten, hat den Auftrag für die Abbrucharbeiten am 30.11.2021 vom Gemeinderat der Stadt Mengen erhalten. Die letzten Sportaktivitäten haben in der „alten“ Ablachhalle vor den Weihnachtsferien 2021 stattgefunden. Seitdem wurde die Halle mit vereinten Kräften ausgeräumt. Die Baustelle ist seit dem 10.01.2022 eingerichtet. Die Baukosten für die Baumaßnahme Erweiterung, Umbau und Generalsanierung der Ablachhalle betragen 8.700.508 Euro brutto einschließlich Außenanlagen und Hochwasserschutzmaßnahmen. Dabei handelt es sich um das bisher größte Hochbauprojekt der Stadt Mengen.**

### **Die Baumaßnahme wird gefördert von**

- der Städtebauförderung, Investitionspakt Soziale Integration im Quartier (SIQ) mit einem Gesamtbetrag von 2.106.000 Euro für die Maßnahme „Modernisierung Ablachhalle“. Davon entfallen 1.755.000 Euro auf Finanzhilfen des Bundes und 351.000 Euro auf Finanzhilfen des Landes Baden-Württemberg. Dabei handelt es sich um einen Fördersatz von 90% der zuwendungsfähigen Kosten von 2.340.000 Euro, 60% aus dem Anteil des berücksichtigungsfähigen Betrags der anteiligen Baukosten für die Modernisierung der Mehrzweckhalle für kulturelle Zwecke und anteilige Beträge für Begegnungsflächen in den Freianlagen.

- der Städtebauförderung, Investitionspakt zur Förderung von Sportstätten 2020 (IVS) mit einem Gesamtbetrag von 1.404.000 Euro für die Maßnahme „Ablachhalle Sportstätte“. Davon entfallen 1.170.000 Euro auf Finanzhilfen des Bundes und 234.000 Euro auf Finanzhilfen des Landes Baden-Württemberg. Dabei handelt es sich um einen Fördersatz von 90 % der zuwendungsfähigen Kosten von 1.560.000 Euro, 60 % aus dem berücksichtigungsfähigen Betrag der anteiligen Baukosten für den Sportstättenanteil.

**Der Schul- und Vereinssport wurde soweit möglich für die Zeit der Baumaßnahme in andere Hallen verlegt. Der voraussichtliche Fertigstellungstermin ist Ende 2023.**



Bundesministerium  
für Wohnen, Stadtentwicklung  
und Bauwesen

INVESTITIONSPAKT

Soziale  
Integration  
im Quartier



**STÄDTEBAU-  
FÖRDERUNG**

von Bund, Ländern und  
Gemeinden

INVESTITIONSPAKT

Sportstätten



**Baden-Württemberg**

MINISTERIUM FÜR LANDESENTWICKLUNG UND WOHNEN